

JWI

Dandim Temanggung Bacakan Amanat Pangdam IV/Diponegoro Pada Upacara Bendera 17-an

Agung widodo - TEMANGGUNG.JWI.OR.ID

Dec 17, 2024 - 08:55



[TEMANGGUNG](#) - Kodim (Komando Distrik Militer) 0706/Temanggung menggelar Upacara Pengibaran Bendera 17-an pada Selasa 17 Desember 2024. Kegiatan yang berlangsung di Lapangan Apel Kodim 0706/Temanggung tersebut dihadiri oleh seluruh Prajurit TNI, baik Perwira, Bintara, Tamtama, serta PNS jajaran Kodim 0706/Temanggung.

Image not found or type unknown



Upacara dimulai pada pukul 07.00 WIB dan dipimpin langsung oleh Komandan Kodim (Dandim) 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., sebagai Inspektur Upacara (Irup). Sementara itu, Komandan Upacara dijabat oleh Kapten Inf Ari Wibowo, Danramil 14/Bejen, dan Perwira Upacara dijabat oleh Perwira Seksi Personel Kapten Inf Muhson.

Pada kesempatan tersebut, Dandim Temanggung Letkol Inf Sriyono membacakan amanat dari Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Dedi Suryadi, S.I.P., M.Si. yang menjadi pedoman dalam pelaksanaan tugas TNI dan PNS.

Image not found or type unknown



"Mengawali amanat ini, selaku Panglima Kodam IV/Diponegoro, saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh Prajurit dan Pegawai Negeri Sipil Kodam IV/Diponegoro dimanapun berdinasi atas dedikasi, loyalitas, dan kerja keras yang ditunjukkan selama ini. Kalian juga mampu menunaikan tugas pengamanan dengan baik selama berlangsungnya Pilkada serentak di wilayah Jawa Tengah dan D.I. Yogyakarta, sehingga pesta demokrasi rakyat yang digelar dapat berjalan dengan tertib, aman, dan damai. Hal itu juga sekaligus menunjukkan bahwa TNI, Polri, Pemerintah Daerah, dan masyarakat benar-benar bersinergi secara solid dalam menciptakan situasi dan kondisi yang kondusif", ungkap Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si.

Image not found or type unknown



Lebih lanjut Letkol Inf Sriyono membacakan enam penekanan dan harapan Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si., untuk dapat kita wujudkan di tahun 2025 sebagai berikut:

1. Tingkatkan Keimanan dan Ketaqwaan: Sebagai landasan moral dalam bertugas, agar senantiasa bekerja dengan penuh tanggung jawab dan niat baik.
2. Pelihara Disiplin dan Profesionalisme: Memastikan disiplin, loyalitas, dan tanggung jawab, serta saling peduli antar sesama untuk mencegah pelanggaran dan kerugian personel.
3. Sukseskan Program Asta Cita Pemerintah: Dengan kerja keras dan sinergitas dengan seluruh komponen masyarakat di wilayah.
4. Tingkatkan Kepedulian terhadap Kesehatan dan Kebersihan: Menjaga kesehatan diri serta kebersihan lingkungan agar suasana hidup dan bekerja lebih berkualitas.
5. Kembangkan Diri dengan Belajar dan Berlatih: Untuk meningkatkan

kemampuan guna menunjang tugas yang semakin kompleks.

6. Jadilah Prajurit dan PNS yang Hebat dan Berdedikasi: Mengharumkan nama satuan dengan prestasi dan dedikasi tinggi.

Amanat tersebut disampaikan dengan harapan seluruh prajurit dan PNS Kodim 0706/Temanggung dapat melaksanakan tugas dengan penuh semangat dan tanggung jawab, serta memberikan kontribusi terbaik bagi masyarakat, bangsa, dan negara.

Upacara ini diakhiri dengan doa bersama, memohon agar seluruh anggota Kodim 0706/Temanggung diberikan kesehatan, keselamatan, dan kekuatan dalam menjalankan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara yang tercinta.